

POR ESTO!

Ofrece Romney revivir sueño estadounidense

J. Jaime Hernández, enviado

TAMPA, EU., agosto 31 (EL UNIVERSAL).- Para Mitt Romney, fue la noche del “ sí, acepto” . Un momento suspendido en la historia de un hombre que este jueves culminó una carrera de cinco años para alzarse con la nominación presidencial del Partido Republicano, en la Convención Nacional celebrada aquí.

“ Si soy electo presidente de Estados Unidos, trabajaré con toda mi alma y energía para restaurar el sueño americano” , prometió Romney, en un acto de unción popular que se nutrió del desencanto y la frustración por la situación económica pero, sobre todo, del odio y rechazo hacia el actual mandatario, Barack Obama.

“ Me hubiera gustado un éxito del presidente Obama, porque deseaba el éxito de Estados Unidos. Sin embargo, sus promesas sólo han sido seguidas de decepción y división” , dijo.

“ Algo malo tiene que haber con el tipo de trabajo que ha realizado el presidente cuando el mejor recuerdo que se tiene de él se ha quedado en el pasado, cuando votaron por él” , remató Romney para jugar así la carta del desencanto con un presidente que heredó la peor recesión desde la década de los 30.

En un ambiente de fervor político y religioso, Romney llegó puntual y nervioso. Su aparición marcó el desenlace esperado por poderosos grupos de interés que acudieron como invitados de excepción. Pero, además, por una base republicana que intentaba escapar de las disputas internas y una racha negativa que sigue impactando en las encuestas.

“ Para la mayoría de ciudadanos que hoy creen que el futuro no será mejor que el pasado, les garantizo que si el presidente Obama es reelecto, tendrán toda la razón” , prosiguió Romney, que no sólo hizo historia al convertirse en el primer candidato presidencial mormón en la historia de EU, sino además, en el más rico y en el primero que llega desde el mundo de las finanzas.

Tras evocar su trayectoria como empresario exitoso, Romney se comprometió a crear 12 millones de puestos de trabajo. Una promesa que, casi inmediatamente, fue rechazada por académicos y especialistas. “ Las políticas prometidas por Romney sólo harán daño en el corto plazo, y podrían retrasar el lento proceso de recuperación” , dijo Mark Hopkins, de Moody' s Analytics.

Las líneas maestras del discurso de Romney apelaron a la base conservadora, al voto de los independientes, al de las mujeres y de los hispanos. Poco antes de su aparición, su hijo Craig elogió el pasado de los Romney como inmigrantes y destacó el compromiso republicano hacia ellos. “ El Partido Republicano está empeñado en preservar esa misma oportunidad (que tuvieron mis abuelos) para todos los americanos” , dijo el hijo de Romney, quien ofreció una parte de su discurso en español, pero sin formular ninguna propuesta concreta a favor de la comunidad inmigrante indocumentada, que se ha convertido en uno de los elementos más tóxicos para los republicanos.

La reacción demócrata

La campaña de Obama reaccionó señalando que “ Romney y su gente han sido incapaces de pronunciar una frase completa, en inglés o en español, para explicar cómo van a arreglar un sistema migratorio que está roto” . “ Romney es

el candidato más extremista en el tema de la inmigración y ha adoptado la plataforma más antiinmigrante en la historia del partido” , consideró Gabriela Domenzain, de la campaña Obama.

El acto republicano incluyó entre sus oradores a Jeb Bush, a Marco Rubio, a Newt Gingrich y el actor Clint Eastwood, un invitado sorpresa.